

Le Régional

L'ACCENT DE VOTRE RÉGION

Objet roulant non identifié

Le 17^e championnat du monde de tracassé aura lieu à Epesses le 30 avril. 2000 spectateurs y sont attendus.

page 9

Abus de confiance à la SPA

Soupçonné d'un détournement de fonds de 50'000 francs, l'ex-président de la SPA de St-Légier devrait être condamné cette semaine par le procureur pour abus de confiance.

page 13

Chavalon revient

A la suite de la catastrophe survenue au Japon, le Conseil des Etats vient de renvoyer en commission la motion qui remettait en cause le projet de centrale à gaz.

page 21

Du 13 au 20 avril 2011 - N° 559 - www.leregional.ch

Lausanne, Lavaux, Riviera, Chablais



L'Hôpital Riviera Chablais prend forme

Les autorités vaudoises et valaisannes viennent de dévoiler le projet architectural retenu pour le futur établissement hospitalier de Rennaz. Destiné à desservir un bassin de population d'environ 180'000 personnes, cet hôpital, doté de 300 lits pour un coût de 275 millions de francs, devrait ouvrir en 2016. Le bâtiment s'élèvera sur trois niveaux. Les deux premiers seront dédiés à l'aspect médical qui nécessite des échanges rapides, tandis que le dernier étage, pensé comme une sorte de grand jardin qui ouvre sur la montagne pour jouir d'une plus grande tranquillité, abritera les lits d'hébergement.

page 18

OPINION

Sauver le pot vaudois

Avez-vous entendu comme moi les dernières nouvelles? Le Conseil fédéral jouerait avec l'idée d'interdire les bouteilles de vin vaudoises de 7 dl et d'exiger le passage aux 7,5 dl? Et pour quels motifs? A cause d'une directive européenne exigeant un contenu uniforme de 7,5 dl pour toutes les bouteilles de vin aux fins de protéger les consommateurs. En entendant cela, on a juste envie de s'écrier: «Attention: vague de crétinisme à l'horizon!» Encore un petit effort et on apprendra que les droits de l'Homme – défendus par nos Etats européens dans la mesure où cela ne nuit pas à leurs intérêts économiques – exigent que toutes les bouteilles de vin aient la même capacité (et pourquoi pas le même contenu?). L'idée que l'indication de la contenance sur l'étiquette suffise à permettre à tous les consommateurs de plus de 16 ans de savoir combien de décilitres de vin ils ont acheté n'a apparemment pas effleuré les spécialistes du cassis de Dijon. Enfin bon! Rions, c'est pour notre santé!

Suzette Sandoz

Régions 5 à 25 | Culture 29 à 31 | Sports 26 et 27 | Agenda 42 et 43

Centre de la Couronne

Plus de 800 objets sur
www.regie-couronne.ch
Aussi en version
mobile!



Villeneuve
Grand succès!
Spacieux appartements de 3.5 et 4.5 pièces bénéficiant d'un grand confort, jardin ou balcon, belle vue depuis les étages.
Dès CHF 505'000.- réf. 9672
Alexandre Infassuh 021 721 15 81



Clarens
Spacieux et lumineux 4.5 pièces
153 m², balcon 20 m², séjour 60 m², exposition sud-ouest, vue lac et montagnes.
CHF 1'020'000.- réf. 12281
Miguel Hermda 021 952 80 80

REACTUS USP+ VOUS REPRENDRE

Lutry - Vevey - Montreux -ully - Lausanne - Chailly - Morges - Rolle - Yverdon - Aigle - Monthey

Le future hôpital dévoile ses lignes

Rennaz Le projet lauréat pour le futur Hôpital Riviera-Chablais a été présenté. Les architectes franco-suisse Geninascas Delefortrie SA/GROUPE 6 SA relèveront ce défi intercantonal. Cet hôpital de 300 lits, devisé à environ 275 millions de francs, devrait ouvrir en 2016.



Le bâtiment s'insère horizontalement dans le paysage de manière harmonieuse. Groupe-6

En avril 2010, le Conseil d'Etat-bissement de l'Hôpital Riviera-Chablais Vaud-Valais lançait le concours pour le projet de construc-

«C'est très intéressant de travailler avec les nouveaux concepts en termes de santé».

Denis Bouvier, architecte Groupe-6

tion du nouvel établissement hospitalier à Rennaz. Après l'étape de sélection, dix bureaux ont été retenus pour y participer. Aujourd'hui, le lauréat est connu. Il a été présenté le 8 avril à Rennaz, à la salle de l'Arenaz. Il s'agit de l'équipe pluridisciplinaire franco-suisse

Geninascas Delefortrie SA/GROUPE 6 SA et de son projet «soins et grand paysage» qui modifiera le visage du Chablais vaudois.

Enjeux régionaux d'envergure

Pour rappel, l'Hôpital Riviera-Chablais constituera le cœur d'un nouveau réseau hospitalier de proximité. Il sera formé d'un hôpital de soins aigus et d'urgences de 300 lits, à Rennaz et de deux centres de traitement et de réadaptation (CTR) à Vevey et à Monthey, de chacun 75 lits avec antenne médicochirurgicale pour le traitement des petites urgences et un centre de dialyse. Le nouvel établissement devrait ouvrir ses portes début 2016 à Rennaz. Il

desservira un bassin de population d'environ 180'000 personnes.

Trouver l'équilibre

«Le concours présentait plusieurs enjeux, dont notamment celui de trouver un équilibre entre l'entrée du village toute proche avec un tissu urbain ancien de par son clocher, ses maisons villageoises et un bâtiment imposant destiné à la santé. Il ne fallait donc pas rentrer en lutte avec le paysage», explique l'architecte du bureau grenoblois Groupe 6, Denis Bouvier. Le deuxième enjeu était de rendre le bâtiment évolutif. «Il fallait trouver un système ouvert pour ne pas le figer dans le temps, mais qu'il puisse évoluer selon les besoins futurs».

Le bâtiment s'élève donc sur seulement trois niveaux. Les deux premiers sont dédiés à l'aspect médical qui nécessite des échanges rapides. C'est pourquoi tous les services ont été cantonnés dans ces deux premières couches, protégées par un prisme de verre. «Le dernier étage sera plus introverti et abritera les lits d'hébergement. Installés en hauteur, les patients seront ainsi éloignés de la route et protégés des agressions

sonores. Le dernier étage a été pensé comme une sorte de grand jardin qui ouvre sur la montagne pour jouir d'une plus grande tranquillité», précise l'architecte.

Le jury a également décerné un deuxième prix au projet Ferdinand du pool meier + associés architectes sa, Genève et un troisième prix au projet séquoia de TKIB, Tekhne IttenBrechtbühl de Lausanne.

www.groupe-6.com

Sandra Giampetruzzi

Exposition des maquettes

L'exposition des projets du concours de construction sont visibles au Centre mondial du cyclisme (CMC) à Aigle. Les maquettes du lauréat et des neuf autres équipes participantes, accompagnées des plans et commentaires du jury, sont exposées jusqu'au 2 mai 2011. Une exposition itinérante est également prévue. Elle se rendra dans les différentes villes desservies par le futur hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais.

Publicité

GROUPE-LEUBA.CH



mazda



**JUSQU'À
7'500.-
DE REMISE***

**FAITES VOTRE CHOIX
PARMI PLUS DE 300
VÉHICULES EN STOCK!**

20 ANS DE COLLABORATION



mazda

GROUPE-LEUBA.CH

* Offre valable selon modèle jusqu'au 30 juin 2011.

GARAGE DE LA RIVIERA SA
La Tour-de-Peilz
Tél. 021 977 05 05

INTER-AUTO SA
Aigle
Tél. 024 468 04 54

AUTOS CARREFOUR DORIGNY SA
Chavannes-près-Renens
Tél. 021 820 44 44

AUTO-RIVES SA
Morges
Tél. 021 904 53 00

GARAGE DE LA PLAINE
Yverdon-les-Bains
Tél. 024 423 04 44